

Gobierno de Venezuela y la ALBA abogan por fortalecer turismo regional

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Caracas, 29 oct (RHC) El Gobierno venezolano y la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos abogan por potenciar el turismo en los países miembros, destacó este viernes una nota de la Cancillería.

El viceministro para Temas Multilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores, Rubén Darío Molina y el secretario Ejecutivo del ente regional, Sacha Llorenti, evaluaron la posibilidad de fortalecer la llamada industria sin humo, como parte de la estrategia de recuperación postpandemia, refiere el texto.

En los espacios de la Casa Amarilla (sede de la Cancillería), en Caracas, ambas autoridades conversaron sobre el cumplimiento de la agenda prevista para este año, evaluaron el tema del turismo y la posibilidad de promover los multidestinos turísticos con que cuentan las naciones aliadas.

Recientemente, el 25 de octubre, el organismo intregador desarrolló el encuentro académico Impacto de las Medidas Coercitivas Unilaterales en la implementación del Acuerdo de París y en el Derecho al Desarrollo Sustentable, en el cual se analizó el rol de esa plataforma en las negociaciones referentes al cambio climático.

Además se expuso la repercusión de las sanciones imperiales en el cumplimiento de los objetivos dirigidos a la preservación del planeta, reseña la nota de prensa.

Durante su primera participación en una reunión del bloque el 30 de agosto, el ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Félix Plasencia, planteó la necesidad de fortalecer el potencial turístico de los países de Alianza, a la vez que ratificó el compromiso de su país con el fortalecimiento de la identidad cultural en la región. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/275516-gobierno-de-venezuela-y-la-alba-abogan-por-fortalecer-turismo-regional>



Radio Habana Cuba